

Tabelle Sachkostenrichtwerte (kalendertäglich)

Stand: 06.09.2012

zu Anlage VII des Rahmenvertrages Jugendhilfe NRW, Teil I
zu Anlage VII des Rahmenvertrages Jugendhilfe NRW, Teil II
zu § 10 Ziffer 2 Punkt 6 des Rahmenvertrages Jugendhilfe NRW, Teil I und Teil II

Ab dem 01.01.2006 wird der Sachkostenrichtwert jährlich auf der Basis des Verbraucherpreisindex NRW, Basisjahr 2000 = 100 Indexpunkte (* 1) , fortgeschrieben. Konkrete Fortschreibungsbasis ist der Wert für August 2004 = 106,6 Punkte, der jährlich zum 01. 01. des Folgejahres um die Veränderung zum jeweiligen August-Wert fortgeschrieben wird (Beispiel zum 01. 01. 2006: Sachkostenrichtwert : 106,6 x 108,4).

Nach Ziffer 1.2 der "Zuständigkeits- und Verfahrensordnung für die Geschäftsstellen der Landeskommision Jugendhilfe" obliegt es der jeweils geschäftsführenden Geschäftsstelle beim Landschaftsverband Westfalen-Lippe bzw. beim Landschaftsverband Rheinland, die Sachkostenrichtwerte fortzuschreiben.

(* 1) Wechsel vom Lebenshaltungs- auf den Verbraucherpreisindex; vgl. Beschluss LaKo JgdH NRW am 11.10.2005, TOP 5

Geltung	Indexeffekt		Sachkostenrichtwert lt. RV I NRW für Hilfen nach SGB VIII:	Sachkostenrichtwerte lt. RV II NRW für Hilfen nach SGB VIII:			
	(Fortschreibungsbasis = 106,6 Punkte)			- § 13 Abs. 3	- § 19	- § 32 und - § 35a Abs. 2 Nr. 2, Alternative 2 (einschließlich Ferienmaßnahmen zuzügl. separatem Fahrdienst)	
	Fortschrei- bungsziel = Augustindex des Vorjahres	%	- § 34,				
			- § 35 (soweit es sich um eine betriebserlaubnispflichtige Maßnahme handelt)				
			- § 35a Abs. 1 Satz 2 Nr. 4				
- § 41 (soweit diese Hilfen denen der drei vorstehenden Spiegelstriche entsprechen)							
		bis zu		bis zu		<u>Bandbreite</u> von bis zu	
bis Ende 2005	106,6	---	13,00 €	10,00 €	10,50 €	6,00 €	8,00 €
ab 01.01.2006	108,4	1,69%	13,22 €	10,17 €	10,68 €	6,10 €	8,14 €
ab 01.01.2007	110,0	3,19%	13,41 €	10,32 €	10,83 €	6,19 €	8,26 €
ab 01.01.2008	112,2	5,25%	13,68 €	10,53 €	11,05 €	6,32 €	8,42 €
ab 01.01.2009	115,1	7,97%	14,04 €	10,80 €	11,34 €	6,48 €	8,64 €
ab 01.01.2010	115,1	7,97%	14,04 €	10,80 €	11,34 €	6,48 €	8,64 €
ab 01.01.2011	116,2	9,01%	14,17 €	10,90 €	11,45 €	6,54 €	8,72 €
ab 01.01.2012	118,9	11,54%	14,50 €	11,15 €	11,71 €	6,69 €	8,92 €
ab 01.01.2013	121,2	13,70%	14,78 €	11,37 €	11,94 €	6,82 €	9,10 €